

**C**on la organización del Museo Gabriela Mistral de Vicuña, acompañado de la municipalidad, Casa de la Cultura y otras importantes instancias, la comunidad chilena celebra desde hoy, a través de una variada gama de actividades, el 112 aniversario del nacimiento de su hija predilecta, Gabriela Mistral.

El programa comienza hoy a las 11:00 horas en el Teatro Municipal, con la rendición de un especial poético a cargo de alumnos de 7º a 11º básico, pertenecientes a los establecimientos de la comuna, y cuyo organismo estará a cargo del municipio a través de la Casa de la Cultura, dirigida por Magdalena Gutiérrez Morales.

Posteriormente a las 12:12 horas, en el Museo Gabriela Mistral de Vicuña y organizado por esta institución, se realizará el coloquio literario titulado "Una lectura comenzante de la obra poética de Gabriela Mistral a 112 años de su nacimiento", con la participación de los desacuñados poetas nacionales Florián Pérez y Juan Quereda, el ecuatoriano Víctor Vera, perteneciente a la Fundación Premio Nobel Gabriele Mistral y los profesores de la Universidad de La

#### CON UNA NUTRIDA GAMA DE ACTIVIDADES

## Vicuña celebra 112 aniversario del natalicio de Gabriela Mistral

Serena Julia Piñones y Walter Houller.

Por su parte, el colegio Aconcagua Varas de la ciudad de Vicuña se hará presente con un gran acto de homenaje a la escritora, en el que alumnos de kinder a Río hasta mestizos muestran sus habilidades a través de las danzas, reclamaciones y otros números artísticos preparados en Jornada muy especial para este importante aniversario.

Toda actividad se llevará a cabo en el Museo Gabriela Mistral a las 16:00 horas, y contará con la asistencia de alumnos, apoderados y público en general.

Para concluir los homenajes que se extenderán hoy, a las 18:00 horas se procederá a la inauguración de la exposición de pintura denominada "Gabriela Mistral, imagen y color", del taller Lugar de Vida del Maestro, liderado por la señora Gilda Pineda, amiga personal

de Gabriela, y que ha sido expuesta en Valparaíso, Viña del Mar, Santiago, La Serena y Rapel, Italia. Esta actividad se compone de una muestra pictórica de 15 óleos inspirados en poemas de Gabriela, cada uno acompañado de su respectivo texto, y de una charla titulada "Gabriela Mistral, mujer vidente".

En tanto, mañana a las 10:30 horas, tendrá lugar el acto oficial, en el Museo Gabriela Mistral de Vicuña, con la asistencia de autoridades regionales y locales, para rendir tributo a quienes dieron gloria a las letras nacionales. Entregada, la comitiva se dirigirá a la localidad de Montegrande, para participar, a las 12:00 horas, en un acto oficial y sa una posterior rueda de prensa en el monolito de Gabriela Mistral.

Finalmente, el lunes 9 de abril a las 18:30 horas, se lleva-



Recitales poéticos, danza y música serán algunas de las actividades que desde hoy conmemorarán el nacimiento de nuestra Premio Nobel, Gabriela Mistral.

Actividades culturales que serán entretenidas y de interés para todos los vecinos, con el fin de mantener viva y viva en la

memoria de todas las generaciones la extraordinaria figura, vida y obra de esta gran mujer chilena.

## Vicuña celebra 112 aniversario del natalicio de Gabriela Mistral [artículo]

### Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Vicuña celebra 112 aniversario del natalicio de Gabriela Mistral [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile